
香港股市对财务造假，香港股市财务造假处罚

大家好，今天小编来为大家解答香港股市对财务造假这个问题，香港股市财务造假
处罚很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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乐视网IPO财务造假，多人被抓，你怎么看？

贾布斯在16点左右，发了一条“HappyHalloween!”。配合今天的事件，真是一
出黑色幽默啊！

乐视刚刚爆完第三季度大幅亏损，基金直接把估值腰斩，又出来上市财务造假的新
闻，真的是屋漏偏逢连夜雨，墙倒众人推。

出来混总要还的，七年前造的假，现在就要为之付出代价！

先看看哪些大佬被抓了？

《财经》财联社报道：

被带走的委员包括第一届创业板发审委委员谢忠平，系亚太集团会计师事务所副主
任会计；以及北京天圆会计师事务所副总经理孙小波。大华会计师事务所董事、执
行合伙人韩建旻亦被带走，他也是第一届创业板发审委委员，虽未直接参与乐视网
首发申请，但据了解，亦在乐视网IPO期间提供帮助。

据媒体挖掘的乐视网上市时的发审委名单：

参与乐视网首发审核的创业板发审委委员，包括深圳证券交易所上海中心副主任付
彦、浙江天健东方会计师事务所王越豪、北京天圆全会计师事务所孙小波、中兴华
会计师事务所张云龙、上海众华沪银会计师事务所李文祥、亚太(集团)会计师事务
所谢忠平、江苏世纪同仁律师事务所朱增进。

这些人都很危险了。

之前其实抓过的证监会处长李量，已经爆出过乐视网带病上市的新闻，一直到今年

                                    1 / 5



香港股市对财务造假，香港股市财务造假处罚

8月，警方顺藤摸瓜，案件慢慢发酵，更多人深陷其中。小财认为，这是证券市场
加大监管，打击犯罪的有力举措，对于维护市场稳定有很大的作用。

作为散户，举双手支持，把这些蛀虫统统抓起来！！

财务造假，早被质疑！

乐视网于2010年6月首发通过，8月登陆创业板，是中国视频行业第一股，上市交
易价格超过发行定价60%，接近47元。

当时，乐视网在国内网站流量排名远远落后于其他公司，排名168位，远远落后于
优酷的第10位、土豆的第12位。上市之后，随后迅速反超，并成为创业板龙头股票
，并维持多年的强势龙头地位。

在上市时，相比不少流量更大的视频网站，乐视网宣称的优势是财务状况更为健康
。乐视网在2008年融资时就声称“已经盈利”，而当时很多国内“主流”视频网站
仍然处于亏损状态。

《财经》曾在2014年的报道中揭发其中的问题。华兴资本CEO包凡在这篇报道中
指出：“一个排名第17位的视频网站，却有业内第一的财务指标，变戏法啊。”

但贾跃亭坚决否认“乐视财务作假”问题，并且对媒体回应：

对于之前媒体质疑的乐视财务作假，证监会曾做过深入调查，这（仍批准上市）意
味着，乐视在业务上没有任何问题。

上图是乐视网的走势，从上市的33元，到复权价格最高1573元，多少人因此暴富
？

通过财务造假上市，股民之痛啊！！

乐视，大厦将倾

但，乐视大厦开始崩塌。目前大幅亏损，全年预计也是亏损，迟迟不敢复牌。

今年前三季度实现营业收入60.94亿元，同比下滑63.67%；实现归属于上市公司股
东的净利润约-16.52亿元，同比下滑435%。对于营业收入下滑，乐视网在2017年
三季报中称，由于受到关联方资金紧张、流动性风波影响，社会舆论持续发酵并不
断扩大，对公司声誉和信用度造成影响，公司的广告收入出现大幅下滑；同时，由
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于关联方债务风险、现金流紧张波及公司供应商合作体系，从产品供应到账期授予
等均产生负面压力，公司终端收入以及会员收入均出现较大幅度的下滑。

贾布斯滞留美国不归，高管纷纷辞职，多事之秋，谁也难以扶起乐视！

欢迎关注财富精算师，了解更多财经知识！

瑞幸造假被退市，A股造假罚60万。为啥还要抢着去？

这就是国内上市和国外上市的区别。

题主问的是国外，那就先说说国外上市的一些优点吧。可能大家经常看到一些小企
业，动不动就去纳斯达克上市敲钟，为啥监管这么严还要到美国去呢？原因有三：
第一，美国的上市条件比较低；第二，制度上，美国可以允许同股不同权的公司上
市；第三，可以有一定的知名度。

先说说第一条，美国的由于是全球最大的资本市场，所以是欢迎全世界不同国家的
企业上市的；而且美国推行注册制，对于企业的盈利要求很低（亏损公司也可以上
市，这是跟国内最大的不同），所以很多公司会想去美国上市，中国的小企业也不
例外；

第二条，制度上，美国允许同股不同权的企业上市，这也是阿里巴巴为啥从港股退
市转到美国上市的一个理由，而国内就更不用说了，所以很多企业会选择在美国上
市，特别是一些大公司，例如京东，阿里，都是同股不同权。（这就是为啥大企业
不能在A股上市的原因，制度不允许啊！）

第三，可以有知名度。很多企业到美国上市，也是为了打响自己的知名度。毕竟“
XXX上市公司”还是比较牛的，而国内因为上市的要求很多，所以很多企业会到美
国上市。

再根据题主的问题说说，虽然康美罚款较少，但是这主要是因为还是依照老的证券
法罚款的，后面罚款力度大幅提升；其次，由于国内还是审核制，一开始造假是很
难上市的，康美的后面才造假，而瑞幸可能上市就造假了，所以也是上不了国内的
市；最后，它们一开始可能也没想着造假，否则可能也不会到美国上市吧！

好啦，回答就这么多了，如果觉得回答还可以的话，就劳请大家点个赞，给个关注
哦！

更多股市咨询，可以关注小汪的头条号“涨停汪”哦！
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顺丰为何不在香港或者美国上市，而愿意承担借壳费用在A股上市？

谢邀！

复杂！

有些人说王卫变了，忘了初心；有些人说王卫没变，为了企业；有些人说王卫变了
，考虑身后；有些人说王卫没变，政府胁迫；我听过太多的内幕，听过太多人的谣
传…………

中国最近几年TMT概念非常火，很多TMT行业到美国都不被认同，加上美国监管
比较严厉，很多中盖股都回归私有化了，360就是一个很典型例子。到A股上市，
都熟悉中国市场，快递行业模式多样化，走程序肯定是不让上市了，在中国也是这
样的，所以快递公司都选着了借壳上市，圆通申通如此，这样可以规避些监管。还
有当有行情更了解中国人赌性，可以适时炒作，股权融资相对于方便些。

（更多好文敬请关注头条号：股市财经）

京东登陆港股，在美国是不是就退市了？

京东先在美国上市，接着6月18日又在香港上市，属于第二次上市融资。当前，京
东股票同时在美国和香港挂牌交易，如同A股市场的“万科A+H”模式一样的。

京东在港交所敲钟上市，代码“9618.HK”。公司此次发行1.33亿股，每股定价2
26港元，募集资金净额约297.71亿港元，超越网易成今年以来港交所最大规模新股
发行，这距离其2014年登陆纳斯达克仅过去了6年。

此次京东回港上市发行股票，得到了全球资本的极大关注。据京东在港交所公告，
京东获认购合计共11.89亿股发售股份，相当于香港公开发售初步可供认购香港发
售股份总数665万股的约178.9倍。

京东此次香港公开发售将冻结资金达到2807.6亿港元，这一金额将超出2018年以
来赴港上市的小米、阿里巴巴及网易的冻结资金规模。

对于募集资金的用途，京东表示主要用于投资以供应链为基础的关键技术创新以进
一步提升客户体验及提高营运效率。以供应链为基础的技术可应用于京东的关键业
务运营，包括零售、物流及客户参与度。

近期京东资本运作频繁，此前，京东与快手宣布战略合作，6月16日，“快手京东
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双百亿补贴”正式落地，数据显示当天支付金额达14.2亿。

同时在5月28日，京东斥资1亿美元认购国美零售发行的境外可转债，双方达成战
略合作。公告显示，国美向京东发行1亿美元可换股债券，初步股份转换价为每股1.
255港元。

中概股京东回归，不仅有利于拓展融资渠道，增大资金募集规模，而且有助于进一
步减少中概股在美股市场面临的地缘性风险。

-谢谢阅读-

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的香港股市对财务造假和香港股市财务
造假处罚问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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